## Nuevos espacios para el ocio y el deporte

Las principales inversiones municipales se centran en crear infraestructuras para atender las demandas de la población

EÑE | SANTA MARTA

UATRO grandes proyectos vinculados a la práctica deportiva y al ocio y disfrute de los vecinos son los que centran las principales inversiones de este ejercicio y el trabajo municipal actualmente, aunque algunas se prolongarán tintas fases a lo largo de la legislatura.

Así, gracias a una inversión de 190.000 euros, la parcela municipal de la avenida de Edimburgo en la urbanización La Fontana permitirá convertir este solar en un parque vinculado a la práctica del tenis y del pádel, que estará listo para su uso durante el último trimestre del año. En total, cuatro pistas de pádel v dos de tenis, además de un parque en un entorno rodeado por el arroyo de los Requese-nes, que también se va a recuperar sobre una superficie de 1,3 hectáreas. Como asegura el alcalde, David Mingo: "gracias a este proyecto continuamos con el compromiso manifestado con nuestros vecinos de crear y mejorar las instalaciones deportivas desde el primer año"

Una actuación a la que se unen las nuevas dotaciones deportivas de Valdelagua, además de recuperar el Paseo Fluvial en la avenida de la Serna. "Ahora hacemos una apuesta clara por la inversión en deportes que no sólo son los mayoritarios, aunque de ellos también nos estamos ocupando, sino por otros como éste de la raqueta que son más minoritarios, a pesar de que cada día los practica más gente", insiste el primer edil.

Asimismo, tanto el alcalde como la concejal de Deportes, Silvia González, insisten en la necesidad de ampliar y acondi-



La parcela de la avenida de Edimburgo que acogerá las pistas deportivas. | EÑE

Las cuatro pistas de pádel y dos de tenis de La Fontana se unen a las nuevas instalaciones de Valdelagua cionar zonas para el ocio saludable de niños, jóvenes y mayores. "Nuestra intención es la de hacer un parque infantil junto a estas nuevas pistas deportivas de la avenida de Edimburgo, que se llevará a cabo en otra ejecución para continuar con esa idea de zona de ocio. Hasta ahora no teníamos una zona específica para practicar tenis y la demanda cada vez era mayor, por lo que hemos querido escucharla, aunque también se han acondicionado v mejorado el resto de instalacio nes deportivas".

## PROYECTOS



El matadero ya forma parte de la historia Tras llevar enquistado desde décadas, el matadero ha dejado de ser un problema para el municipio y próximamente desaparecerá para dar paso al futuro desarrollo de un sector privilegiado en la margen derecha de entrada al casco urbano. LENE



Renovación total de parques infantiles Otra de las inversiones del Consistorio durante este primer año de legislatura ha sido la renovación integral de los parques infantiles, tanto de juegos como el vallado, y la creación de nuevos espacios de juegos para los más pequeños. I ERE



Accesibilidad y seguridad vial El Ayuntamiento también ha concluido el rebaje de aceras en las calles y la ampliación de pasos de peatones para garantizar la accesibilidad a las personas de movilidad reducida y velar por la seguridad vial de los ciudadanos. I EÑE

## IR AL BANCO YA NO ES SOLO IR AL BANCO

Actualiza tu App



## ACTUALIZA TU APP Y LLEVA TU BANCO EN EL BOLSILLO

Consultar los movimientos de tu tarjeta ya no es consultar. Estar al tanto de tu dinero ya no es lo mismo. Ni gestionar tus cuentas y tarjetas. Porque esto y mucho más puedes hacerlo con nuestra app.

LABORAL Kutxa contigo en tu móvil.

NADA HA CAMBIADO, Misma seguridad y cercanía

TODO HA CAMBIADO

Más fácil y rápido que nunca



Hay otra forma